
【明報專訊】溫哥華房屋管理部

門建議溫市議會去函省府公共安全

及法務廳長高利民（Rich Coleman

），要求省府再次審視新的住宅租

客法例，因為新法可

能導致溫市無家可歸

者人數增加。

該部門在報告中指

出，可能在本年夏季

通過的新住宅租客法

例，造成租金提高百

分之七至八，這個升

幅讓租客的租房選擇

更少，而租金上漲與

否應該視乎通貨膨脹

或是在合理比例中，

並非被省府法令所影

響。另外，新法也沒

有給予租務調停員有

足夠權力，在考量將

來的財政狀況下，讓拖欠房租的租

客可以延長租住時間，因為這些租

客可能只是暫時未收到薪金支票，

又或是在等待社會福利金。

【明報專訊】前溫市議員培爾（George Puil）在二零零二年

用於出席會議的開支最高，達一萬六千二百多元，比前溫市市

長歐文（Philip Owen）還要多。而花費最少的是前溫市議員李

思遠，只有七十五元。

溫哥華市議會將於周二討論二零零二年溫市市長及市議員分

別在薪金、汽車津貼、在溫市辦工，以及外出公幹所需的交通

和住宿等四項公帑開支報告，其中上屆溫市議員培爾用在出席

會議上的開支最高，達一萬六千二百多元，比前溫市市長歐文

還要多。而花費最少的是前溫市議員李思遠，只有七十五元。

該份報告指出，在出席會議的項目中，培爾使用了約一萬六

千二百六十四元，比歐文的一萬五千七百元，多出五百六十四

元。而花費最少的是另一名前溫市議員李思遠，只有七十五元

，其餘市議員則約為四百三十四元至七千二百六十八元不等。
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【明報專訊】卑詩教育廳長簡蕙

芝（Christy Clark）表示，省府會持

續推動中文教育，同時在九月前成

立中文語言諮詢委員會，為未來的

中文教育走向提供建言。

簡蕙芝昨日應邀出席慈濟人文學

校畢業典禮，重申省府對中文教育

的重視。她指出，籌備成立由教育

專家與社區領袖組成的中文語言諮

詢委員會，將網羅中、港、台的教

育專家、教師、家長與社區領袖組

成，總人數暫時尚未確定。簡蕙芝

認為，來自其他中文教育地區的專

家可以集思廣益，將教育經驗應用

在卑詩省，讓本地的中文教育更臻

完善。

至於卑詩的中文教育應該採用繁

體字或簡體字問題？簡蕙芝稱自己

並非專家，繁簡字體問題最好交予

中文語言諮詢委員會討論。另外，

她也會將私立中文學校的課程納入

正式中學學分的構想提交給委員會

參考。

慈濟人文學校校長何國慶則對省

府重視中文教育的立場表示歡迎，

並建議省府可以建立類似托福試的

測驗，讓中文考試更加公開公正。
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省府決建中文語言諮委會

【明報專訊】溫市社區警察將會

維持自行管理方式，因為溫哥華市

警沒有足夠人手去管理社區警察。

溫市議會將於周二討論重整溫市

警局的行政管理架構，根據溫市政

府職員和警察部門向市議會提交的

最新報告建議，由於溫哥華市警沒

有人手去管理社區警察，因此溫市

社區警察會維持自行管理方式。不

過，可能有一半的社區警察中心會

因職位調動而要面臨關閉。

而保留下來的九個社區警察中心

，每年總支出為十五萬五千元，而

非市警早前提出的四十萬元預算。

此外，為了減低額外的財政開支

，報告建議裁減三名運作、調查和

支援服務部的警員，每年將可節省

三十六萬四千元。另外，會增設一

名副警察總長，每年支出為十五萬

二千元，以及增加警隊三名文職人

員，每年成本為十二萬五千元。

溫市半數社區警察中心面臨關閉

A6社區都會

更正
昨日 A8 版刊載聖若瑟醫

院基金會編印全國首本中、

英文對照健康資訊文摘季刊

報道中，該季刊正確名稱應

為《養生》，並屬非賣品，

首期出版四萬冊，將於 6 月

28日隨本報派發。謹此訂正
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翻前溫市議員出差舊帳
培爾使費超歐文 李思遠僅花��元

【明報專訊】溫 哥 華 鱒 湖 （Trout

Lake）社區中心昨日舉行第三屆 「狗隻

同樂日」（Dog Day Afternoon），除了

讓狗主有機會攜同愛犬在戶外歡度下午

外，亦希望藉此教育狗主使用狗隻可自

由走動公園（off-leash park）時應有的

責任和公德心。

鱒湖社區中心康樂設施職員斯特尼克

（Michelle

Stebnicki）

昨 日 在 同

樂 日 上 表

示 ， 雖 然

該 公 園 曾

出現狗隻隨處便溺的問題，但自推行後

備膠袋計劃提醒狗主為犬隻清理糞便

後，已有改善，可惜部分狗主仍不遵守

法規，例如在公園關閉時間攜犬內進或

讓狗隻在非自由走動範圍隨處亂跑，因

此她希望透過昨日狗隻康樂比賽和教育

攤位，提高公眾的責任感和對使用公園

的認識。

斯特尼克說，該公園內偶爾仍有犬隻

吠人或設施遭犬隻破壞的情況發生，而

不少狗主亦不知道在鱒湖公園內，只有

北部屬狗隻可自由走動範圍，以告示牌

分隔，若要攜帶犬隻到其餘地方，必須

帶上狗帶。不過，她發覺每年同樂日後

，違規情況明顯下降，直至冬季後，市

民似乎逐漸遺忘，問題又再次重現，因

此定期的公

民教育十分

重要。

昨日有逾

三百名市民

攜帶愛犬，

一家大小到該公園與狗隻玩飛碟，歡樂

景象遍布每個角落，而狗兒也無分品種

、身軀大小，在草地上你追我逐，又紛

紛跳進湖水為主人拾回擲出的球， 「噗
通」、 「噗通」的聲音響過不停。而一

些較 「勇敢」的狗隻亦加入飛碟和拾球

競賽行列，而狗主們則在 「觀眾席」上

打氣。其中一頭狗因害怕跳進水裏而呆
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【明報專訊】中信中心於

暑假期間為青少年朋友準備

了一系列 「青少年暑期密集

資訊科技課程」，由七月開

始，逢星期二或四下午四時

至六時，星期六上午十時至

下午一時，推出專為青少年(

七 至 十 二 班) 而 設 的

「投影片製作(多媒體)」，

「文書處理(高級)」、 「網

頁設計(多類軟件)」、 「程

式設計(多類軟件)」等班級

。

課程由專修資訊科技且

富經驗的專業人士主領。查
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